



EN SALAMANCA

Adriss participa en el Primer Foro de Emprendedores de la Universidad

MARJÉS / M. J. GUTIÉRREZ
SALAMANCA

La Asociación para el Desarrollo Rural Integral de las Sierras de Salamanca (Adriss), con sede en La Alberca, ha participado en el I Foro de Emprendedores de la Universidad de Salamanca, organizado dentro del Plan Galileo, con el objetivo de establecer un foro de debate e intercambio de experiencias sobre iniciativas emprendedoras y creación de empresas en el ámbito universitario, combinando la participación de empresarios de prestigio con jóvenes emprendedores.

El gerente de Adriss, Juan Bautista Alonso, ha participado en la mesa redonda *¿Cómo conseguir financiación para mi proyecto?*, donde explicó cuándo se creó la asociación, la importancia del enfoque Leadercal para el ámbito rural, el estado del programa a fecha de hoy, el número de empleos generados (48), así como el número de expedientes (38) y solicitudes (45) presentados. También habló de "la imperiosa necesidad de crear vínculos entre el medio urbano y rural a través de los emprendedores y paliar en la medida de lo posible el despoblamiento con iniciativas que pueda ofrecer el medio rural".

Asimismo, destacó la importancia del medio rural y las oportunidades que ofrece frente al medio urbano y la necesidad de que "los técnicos colaboren con la gente del medio rural, huyendo del escenario de los despachos y haciendo más investigación aplicada". Por último, habló de la necesidad de que los universitarios formados en la Usal puedan aplicar su conocimiento en un territorio con grandes posibilidades de empleo en sectores como el de las energías renovables, agroalimentación, I+D+I, actividades complementarias al turismo, etc. ■